
QUESTIONS DIVERSES

 Le Maire rappelle l’opération Solaire Dôme qui consiste en l’implantation massive
de centrales photovoltaïques en toiture des bâtiments publics. Il indique que
l’Agglo pays d’Issoire souhaite constituer un groupement de commandes avec les
communes intéressées afin d’organiser les marchés relatifs à la mise en œuvre
des centrales photovoltaïques en toiture de bâtiments publics.

 Il indique que le taux de la Taxe des ordures ménagères a été voté par l’Agglo
pays d’Issoire. Compte tenu d’une hausse des bases des valeurs locatives, le taux
de la TOM va diminuer dans les communes couvertes par le SICTOM Issoire
Brioude.

 Il informe l’assemblée du prêt de mallettes « Eco-habiter -API » aux particuliers
afin de mesurer l’état thermique et énergétique des habitations. 

 Le Maire Adjoint informe les élus de l’homologation du terrain de foot. Il indique
que les buts de foot sont trop bas par rapport à la réglementation et que le club
de football s’est engagé à les refaire.

 Le Maire rappelle aux membres du conseil municipal la réunion des élus du Bassin
Minier le 26 avril 2023 à 18 H 00.

 Un conseiller municipal s’interroge sur l’utilité de WC publics fermés. Le Maire
s’engage à les ouvrir dès l’installation de la vidéo protection.


